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La 15- edición de la Feria del Yino y Agroalimentaria

repetirá el éxito de expositores del pasado certamen

Pedro Torres:

«Abrimoslos

brazos a 1a

Junta o a quien

venga a

co1aborar»

Elpolideportivo de Mondéjar albergará una muestra que ha reunido a 31 empresas

Segúnlaorganmción,
igualquesedijoquela
Juntacolaboraba,habrá

quedecirqueno
cuandonolohace

ne también el buscar una

nueva sede, ya que el recinto

deportivo se quedaría peque-

ño. «Este año —continúa To-

rres
— metemos más exposito-

res en la parte de abajo y el

espacio estará más justo, si

bien pienso que se va a aten-

der a toda la gente. También

es bueno que se vea el bulli-

cio que la Feria atrae».

A pesar de que la gran

mayoría de las firmas presen-

tes operan en Mondéjar y su

comarca no hay obstáculo a

que las empresas de fuera se

promocionen en esta Feria.

MÁS PROFESIONALIZACIÓN.—

Pedro Torres, en vistas al fu-

turo, echa en falta mayorpro-

1.250 pesetas elMETRO cuadrado

se trata de «algo más serio y no les tiene que

importarpagar, que sepan que esto vale dine-

ro y que es un sitio en donde tienen que dar

buena imagen». Torres considera que estos

pasos que se vienen dando van siendo «fir-

mes, seguros y a mejor». Para el alcalde en

funciones se precisa una financiación

participativa para lograr una «solvencia y un

prestigio que tiren de la Feria para arriba».

J.ALBERTO MESEGUER. Guadalajara

La organización ha pedido en esta ocasión a

los que ponen expositor 1.250 pesetas por

metro cuadrado de stand. Comparadas a las

mil pesetas del año pasado, la subida de cuota

puede parecer importante, si bien, el total de

la recaudado no cubre «ni la mitad del coste»,

afirma Pedro Torres. Para la organización los

empresarios se tienen que concienciar de que

ll

conocer la sección de

ll

en@ ien a e
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Mañana viernes se inaugura-
rá la décimoquinta edición

de la Feria del Vino y Agroa-
limentaria de Mondéjar, que

se desarrollará durante todo

el fin de semana.

Treinta y una empresas,

de diversos puntos de la pro-

vincia, se darán cita en el

polideportivo de la locali-

dad del sur de la provincia,
exactamente el mismo nú-

mero que en la edición del

año pasado, que ya fue cata-

logada como de éxito de par-

ticipación.

«Hay que ser realistas y

no podemos apresurarnos

mucho —

asegura Pedro To-

rres, alcalde en funciones de

Mondéjar—, de lo que se trata

es de mantenernos durante

una temporada y cuando es-

temos definidos en ese nú-

mero, tratar de darotro empu-

jón», No hay que olvidar que

hace tan sólo cuatro edicio-

nes, los expositores eran 22.

Un problema al que se

enfrentan los organizadores
de la Feria a la hora de llevar

a cabo las actividades es la

falta de presupuesto. Con los

31 expositores con los que se

cuenta, el polideportivo de

Mondéjar está cubierto en su

totalidad, haciendo necesa-

ria la instalación de una car-

pa en las afueras. La idea de

incrementar el número de

empresas participantes supo-
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Los comerciantes expondrán lo mejor de su producción desde ei viernes hasta ei domingo.

fesionalización tanto en la

organización como en las

propias empresas que acu-

den a la muestra. Según To-

rres, «se mejora aportando,
no viniendo aquí a que se les

dé todo hecho».

Para ello, el alcalde en

funciones ha llevado a cabo

reuniones con los empresa-

rios para recoger iniciativas,

ideas, proyectos, que redun-

den en beneficio de la pro-

moción de sus marcas y, por

ende, de la Feria.

Entre las medidas a adop-
tar, Pedro Torres ha introdu-

cido como novedad una ins-

cripción, para recabar datos

acerca de posibles exposito-
res para futuras ediciones que

«con el calor de la Feria se

animan, pero con el paso de

un año pierden la idea». De

este modo se podrá iniciar un

contacto.

El mayor problema de la

profesionalización está, siem-

pre según el edil, en que «se

disparan los costes». Ya se

han planteado, si bien aún no

se han podido llevar a cabo,

jornadas profesionales den-

tro del certamen, porque los

empresarios no están dis-

puestos a dejar sus negocios

para ello. «Poco a poco
—dice

Torres— tenemos que ir con-

venciéndoles de que la Feria

es un escaparate para ellos,

pero años habrá y dinero e

intereses para que las cosas

salgan».

J.A. MESEGUER. Guadalajara

En el mes de julio, el alcalde

en funciones de Mondéjar,
Pedro Torres, escribió cartas

a los medios de comunica-

ción, en donde criticaba la

falta de palabra del delegado

provincial de Industria, An-

gel Padrino, en tomo a una

supuesta subvención que iba

a recibir,la organización de

la Feria y que no ha llegado
a concretarse.

Para Torres «no existe

ningún problema». El moti-

vo de su misiva fue el que

«hay que desempeñar una

labor desde aquí y tenemos

que ser fieles a nuestra gente.
Así que del mismo modo que

se anunció en rueda de pren-

sa que la Junta colaboraba,

hemos dicho ahora que no

colabora».

No obstante, Pedro To-

rres asegura que «siempre
abrimos los brazos a la Junta

y a cualquiera que venga a

mejorar nuestra vida un

poco>>.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 3/9/1998.


